



Colegio Saint-Lawrence

COMUNICADO N° 9

INFORMA RETORNO A LA MODALIDAD HÍBRIDA, ANTE EL CAMBIO DE FASE DE LA COMUNA DE QUILPUÉ

Estimado Padres y/o Apoderados:

*Junto con saludar y esperando que se encuentren bien, informamos que en virtud del levantamiento de la cuarentena de nuestra comuna, decretado por la autoridad sanitaria a partir del día jueves 13 de mayo, la instrucción por parte del Ministerio de Educación establece el retorno a clases presenciales, **en el mismo formato de nuestro Plan de Funcionamiento iniciado el 1 de marzo**. No obstante, cabe señalar que nuestro colegio será local de votación en las elecciones programadas para los días 15 y 16 del presente mes, proceso que finaliza con la posterior sanitización del recinto, por tanto, la entrega del mismo, está considerada para el día martes o miércoles de la próxima semana.*

*Conforme a lo expuesto, una vez recepcionado el establecimiento, debemos cautelar que esté todo correctamente habilitado para recibir a nuestros alumnos. Es así como el **retorno a clases presenciales, está dispuesto para el día lunes 24 de mayo**. No olvidar que el ingreso a clases es 15 minutos antes del inicio de la jornada y por los portones socializados a inicios de año, con el fin de seguir respetando todos los protocolos que nos permitan cuidarnos entre todos.*

Durante la próxima semana, se publicará en la página web, la distribución de los días respecto a los grupos ya establecidos.

Agradeciendo el compromiso y confiando en que seguiremos avanzando en el cumplimiento de objetivos y metas planteadas,

Les saluda muy atentamente,

EQUIPO DE GESTIÓN
COLEGIO SAINT – LAWRENCE
QUILPUÉ

Quilpué, 11 de mayo de 2021